

## ¿Por qué Reciclar el Aceite Usado?

Porque cada año nuestros carros propios y camionetas generan más de 300 millones de galones de aceite usado. La mayoría de éste aceite, alrededor de 200 millones de galones por año, es generado por aquellos que cambian su propio aceite o "do-it-yourselfers" (DIY'ers) personas en el hogar que cambian el aceite.

Porque el aceite usado de motor tiene valor. Aunque el aceite usado se ensucia, nunca se desgasta y puede ser repurificado como lubricante nuevo, y usado como un ingrediente en el asfalto para construir carreteras nuevas.

Porque un galón de aceite de auto usado desecho de una manera impropia o tirándolo en los drenajes o el suelo puede contaminar un millón de galones de agua potable, causando daño a la salud humana y al medio ambiente.

## Montebello Centros de Colección Certificados

**AutoZone #5450**  
2301 W Whittier Blvd.  
(323) 887-0294

**O'Reilly Auto Parts #3615**  
1210 West Beverly Blvd.  
(323) 838-8522

**V & V Truck Lube**  
7799 Telegraph Road.  
(323) 707-5260

**Westrux International**  
812 W Washington Blvd.  
(323) 728-0111



City of  
**MONTEBELLO**  
CALIFORNIA

## Hechos Y Información De Reciclaje Usados Del Aceite

City of Montebello  
Department of Public Works  
Recycling Division  
1600 West Beverly Blvd.  
Montebello, CA 90640-3932  
(323) 887-1200  
<http://GoGreenMontebello.com>

2018 por el Departamento de Reciclaje y  
Recuperación de Recursos de California  
(CalRecycle). Todos los derechos  
reservados. "Esta publicación, o partes de la  
misma, no pueden reproducirse sin permiso".

## Aceite Usado por Números

Un galón de aceite de motor usado da un rendimiento de 2 ½ cuartos de aceite repurificado. Aceites lubricantes pueden ser usados sin medida en un ciclo interminable desde la refinadora al motor y de regreso a la refinadora de nuevo.

Para que un producto de aceite lleve la etiqueta de repurificado los niveles federales exigen que las mezclas de aceite contengan por lo menos 25% de aceite repurificado. Los niveles exigidos por el estado de California requieren que una mezcla de aceite contenga por lo menos 75% de aceite repurificado.

Cada año en los Estados Unidos, el aceite usado contamina una cantidad de hasta 30 veces más que la cantidad que se derramó durante el desastre de Exxon Valdez. Es por esto que el reciclaje correcto de su aceite de motor usado es tan importante y vital para el medio ambiente.

Los filtros de aceite de motor pueden contener más del 45% de aceite usado en peso al removerlos.

La repurificación es eficiente – se requiere menos esfuerzo para producir un galón de aceite repurificado que producir un galón de aceite de petróleo crudo.



## Como Reciclar Aceite de Motor Usado y Filtros de Aceite de Motor Usados

Vacíe su aceite usado en un envase limpio y sin escape. NO mezcle su aceite con otros materiales o envases vacíos que hayan contenido detergente o cloro u otros envases que hayan contenido una sustancia química para evitar la contaminación del aceite.

Asegure que el envase este bien cerrado antes de transportarlo. La mayoría de los centros de recolección de aceite usado certificados por el estado ubicados en la ciudad de Montebello aceptan hasta 20 galones por visita. Llame al centro para informarse sobre la cantidad y límites que se permite llevar por visita.

Si es posible vacíe sus filtros de aceite de motor y llévelos al centro de recolección en una bolsa o envase sin escape.

Busque este letrero en su Centro de Colección Certificado local. Llevar su aceite a un Centro de recolección certificado por el estado que tiene uno de estos letreros le da derecho a recibir incentivos de reciclaje para su aceite de motor usado.



Lleve su aceite de motor usado y filtros a una de las ubicaciones certificadas por el estado en este folleto o comuníquese con la Ciudad para obtener ubicaciones adicionales y horarios de reciclaje. También puede encontrar otras ubicaciones de aceite usado visitando el sitio web CalRecycle Used Oil ubicado en:

<https://www2.calrecycle.ca.gov/UsedOil/CertifiedCenters/>

## Estadísticas Sobre el Aceite Usado

Los Californianos reciclan más de 100 millones de galones de aceite de motor usado cada año.

Algunos fabricantes de automóviles recomiendan el cambio de aceite de motor durante los intervalos adecuados para su carro o cada 7,500 millas para los modelos más nuevos.

Los Estadounidenses adecuadamente reciclan más del 87% de su aceite usado – afortunadamente, reciclar su aceite de motor usado en Montebello es fácil – llévelo al centro de recolección certificado por el estado más cercano a usted.

Las multas por el desecho ilegal de aceite de motor usado le pueden costar entre \$500-\$250,000.

Más de 20 millones de filtros de aceite usados son reciclados en California cada año.

El reciclaje le ahorra a los Estados Unidos 1.3 millones de barriles de aceite por día – esto reduce nuestra dependencia del aceite extranjero.

En California, 1 de cada 5 hogares tiene una persona que cambia su propio aceite o un "do-it-yourself" (DIY) personas en el hogar que cambian el aceite.

Si todos los filtros de aceite de motor que se venden al público en los Estados Unidos fueran reciclados cada año, proporcionarían 160,000 toneladas de acero o suficiente acero para construir 16 estadios del tamaño del estadio Turner ubicado en Atlanta.